

# EL LITORAL

Fundado por JUAN ROMERO el 3 de mayo de 1960  
— Director Gabriel Ferris —

1011-3

## Jóvenes Adiestrados Para ser Terroristas

Hechos registrados en la Capital Federal y en otros puntos del país —el más sobresaliente de éstos lo constituye el de la provincia de Santa Fe— ponen justificada alarma en el ánimo de la gente, que piensa y se preocupa por el porvenir del país.

Los episodios protagonizados por elementos del denominado movimiento "Tacuara" —que de eso se trata— dan la pauta de una organización de filiación nazifascista, de peligrosa y manifiesta proclividad hacia los actos de terrorismo, la difusión de ideas y programas antinacionales, acopio de materiales bélicos y explosivos, concomitancia con elementos extranjeros de neta militancia totalitaria de derecha.

Pero lo que es más alarmante, por lo que hace a la juventud argentina, es la edad de los neófitos, entregados al adiestramiento ideológico-militar de temibles elementos.

La consumación de actos de vandalismo terrorista y el descubrimiento de campos de adiestramiento, no sólo hablan de una virulenta actividad sino de un propósito imprevisible de alteración del orden público y de la tranquilidad de la población.

Escasos en número —hay que poner las cosas en su lugar para no hiperbolizar—, son, sin embargo, peligrosos núcleos de contaminación y de choque.

Esto último en perjuicio de objetivos cuyos alcances no son conocidos todavía, pero que podrán ser revelados a la luz de una severa y exhaustiva investigación oficial.

De contaminación porque, como todo método que se rodea de ciertos elementos externos de gravitación anímica en la juventud impresionable, puede reclutar incalculable número de jóvenes inexpertos, seducidos por el pseudo misterio y la aparatosidad sin reparar en la trampa ideológica que el movimiento signifi-

fica como negación de la libertad, de las ideas republicanas y de las instituciones argentinas.

Preocupaba hasta estos momentos la aparente lenidad de las fuerzas encargadas de reprimir atentados y violaciones al orden público. La actuación de la policía de la Capital Federal fue señalada por la prensa como "lenta", cuando en plena calle Santa Fe, colmada de gente, las llamadas bombas "Molotov", sembraron el pánico entre los peatones y causaron destrozos en las vidrieras.

El descubrimiento de un campamento de reclutas en las proximidades de la provincia de Santa Fe, con instructor militar, banderas, insignias, panfletos, armas, etc., puso en movimiento una corriente de opinión enérgicamente desfavorable y la intervención del comandante de la tercera división de infantería, con asiento en Paraná, a quien la superioridad habría encomendado la debida aclaración de los hechos.

No podía ser para menos, cuando de lo que se trata es de preparar a jóvenes argentinos, casi niños algunos de ellos, para cometer actos de terrorismo, contra los bienes y las gentes de su propia patria. La criminalidad de los fines exige la mayor severidad en la represión de propósito.

La misma eficiencia, a veces extrema, del estado contra las células de izquierda roja debe entrar a jugar en esta emergencia, hasta poner de manifiesto las raíces de este árbol que de un tiempo a esta parte, a favor de un quietismo oficial inexplicable, está extendiendo sombra funesta sobre el suelo patrio.

Preparemos a nuestra juventud para el limpio ejercicio de la democracia, no para el sucio extremo del terrorismo.

~~GEN  
CABA  
COM  
SANTAS  
EX~~

Aclaración  
Guardia Restauradora Nacionalista aclara que nada tiene que ver con elementos terroristas "Stonistas comunistas de la calle Posadas" ni con Joe Bayer, a propósito de informaciones que aludían a tal vinculación

LA RAZON  
5-VIII-64